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そらフェスｉｎ釧路空港「くしろ・秋の恵みの試食会」
が開催され、標茶町酪農振興会連合会（大宮正明会
長）の皆さんがしべちゃ牛乳300個を無料配布し、
ＰＲを行いました。

しべちゃ牛乳をＰＲしてきました9/29

標茶町博物館ニタイ・トの来館者が1万人を達成し
記念式典が行われました。記念すべき１万人目の来
場者となったのは茨城県在住の男性で「びっくりし
ましたがたいへん嬉しいです」と話されていました。

博物館ニタイ・ト来館者1万人を達成9/19

町内小学校１• ２年生と標茶高校の生徒らが育てた
野菜と、高校で生産された豚肉を使用した「オール
標茶高校産の食材を使用したカレーライス」が、今
年も町内小中学校の給食と高校の昼食に提供されま
した。カレーを味わった高校生は「とてもおいしかっ
た。毎日給食を食べたい」と一年ぶりの学校給食に
お腹も大満足と話していました。

学校給食に標茶高校産の食材を使用9/26

標茶町第５期総合計画策定セミナーが開催されました。このセミナーは
第５期総合計画策定に向けて、町民の皆さんからアイディアを出してい
ただくことを目的に実施されました。あしコミュニティ研究所の浦野秀
一氏を講師に招き、参加者はグループごとに標茶町の課題や強みなどを
話し合い、将来のまちの姿を模造紙に描き発表しました。今回のセミナー
で作られた成果物は、役場１階ロビーに11月中旬まで掲示されます。

しべちゃの未来をみんなで描こう！9/28

標茶集治監無縁物故者合葬碑慰霊法要が、標茶霊園
内で厳かに執り行われました。

慰霊法要が行われました10/11

北海道集治監釧路分監本館開館記念フォーラムが開
催され、約60人が参加しました。フォーラムでは
釧路短期大学の佐藤宥紹教授による基調講演のほ
か、昨年「北海道の集治監」として北海道遺産に登
録された５つの市町村の代表が集まってのパネル
ディスカッションが行われ意見を交わしました。

集治監記念フォーラムが開催10/11
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活躍が期待されます

地区予選を突破し、第17回北海道スポーツ少年団バレーボール交流
会（11月16〜17日、深川市）、第39回道新カップ北海道小学生バレー
ボール大会道東大会（11月２〜3日、中標津町）に出場する標茶アロー
ズの選手が役場を訪れました。選手を代表して溜田優菜さん（標茶小
６年）は「ベスト８入りを目標にみんな笑顔で頑張ります」と語りま
した。

9/19

ありがとうございます

町内在住のカメラ愛好者の方へ
町内で行われたイベントや明るい話題など、
何でも結構ですので、写真の投稿をお待ち
しております。

役場企画財政課地域振興係
「投稿写真コーナー」

あすなろ道路道東営業所（今敏次所長）の皆さんが
地域貢献活動として、虹別小学校と虹別中学校のグ
ラウンド整地をしてくださいました。

9/14

釧路市在住の伊在井京子さんが、特別養護老人ホー
ムやすらぎ園に南標茶の自家菜園で収穫した新鮮な
ジャガイモなどの野菜を寄贈してくださいました。

9/17

明治安田生命釧路支社（落合一美支社長）は町にご
み袋400枚を寄贈してくださいました。いただいた
ごみ袋は町内の清掃活動活用させていただきます。

10/2

藤原組（藤原利洋代表取締役）の皆さんが地域貢献
活動として、開発センター敷地内の歩道の補修をし
てくださいました。

9/21

道路工業（中田隆博代表取締役社長）は図書館と標
茶幼稚園へ図書を寄贈してくださいました。

10/2


